

Exclusivité : des radars sur le Net !

On a beaucoup parlé des radars automatiques. Aujourd'hui, une nouvelle génération de radars arrive sur le Net, capable de détecter la moindre anomalie et infraction au code de la route. En place depuis juin 2004, de nombreux automobilistes ont déjà été flashés. Zérotracas.com s'est procuré en avant-première les clichés.

Le « FLASH TEST »

Un 1^{er} radar a été positionné devant le domicile d'une charmante famille, flashée alors qu'elle s'apprêtait à prendre la route des vacances. A partir de la photo flash, l'internaute automobiliste doit retrouver les erreurs commises.



Ce premier radar du Net a pour nom « FLASH TEST ». A chaque erreur démasquée par l'internaute, Zérotracas.com revient sur les risques encourus (danger, sanctions...) et propose des conseils pratiques et autres astuces sympas.

D'autres emplacements seront très prochainement la cible du « FLASH TEST » : le parking de boîtes de nuit, les passages piéton...

Quand prévention rime avec interactivité

Le « FLASH TEST » se trouve **en exclusivité** sur www.zerotracas.com.

Zérotracas.com entonne, avec bonne humeur et humour, les bons réflexes avant de prendre la route. Avec un parti pris, l'interactivité, pour apprendre de manière ludique les risques liés à la conduite d'une voiture ou d'un 2 roues (jeux, BD, simulateur de code de la route... et maintenant le « FLASH TEST »).

Pour rouler en sécurité, rendez-vous sur www.zerotracas.com, le site 100% dédié à la prévention des risques routiers, créé par l'assureur MMA.

Surfez sur Zérotracas.com pour en savoir plus sur le permis probatoire, les infractions et leurs sanctions, la nouvelle loi sur la violence routière, les radars automatiques...

Bon surf !

Contact Presse :

Agence Entre nous soit dit - Céline Prévôt
Tél. : 01 40 29 15 54 Mail : cprevot@entrenousoitdit.fr